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ПОГОДА НА 24 МАРТА

Магнитная буря 23 марта

Предвыборная кампания 

внутри самой партии стартовала 

15 февраля с приема документов 

в региональный оргкомитет. 

Уже 22 мая состоится праймериз 

по определению кандидатур 

для последующего выдвижения 

кандидатами в депутаты 

Государственной Думы 

Федерального Собрания РФ VII созыва 

от партии «Единая Россия». 

Прошедшая в минувший понедельник в 
общественно-политическом центре встре-
ча не является обязательной в строго регла-
ментированной процедуре выдвижения и 
дальнейшего голосования, но магнитогор-
ские единороссы решили провести ее, что-
бы познакомить однопартийцев с участни-
ками внутрипартийной гонки. При этом на 
встрече присутствовали не только те, кто 
уже подали заявления и были зарегистри-
рованы в качестве участников, но и те, кто 
только планируют сдать документы. 

Вначале слово было предоставлено пред-
седателю совета Челябинского реги-
онального отделения ООО «Опора Рос-
сии» Артему АРТЕМЬЕВУ. Артем Алексан-
дрович подробно остановился на фактах 
своей биографии – открытии бизнеса, свя-
занного с производством спортинвентаря, 
участии в социокультурных проектах в ос-
новном в Верхнеуральском районе.

– Основа моей предвыборной платформы 
заключается в том, что развитие террито-
рии я вижу в развитии предприниматель-
ства, – подытожил Артем Артемьев.

Затем перед однопартийцами выступил 
глава Магнитогорска Виталий БАХМЕ-

ТЬЕВ. Виталий Викторович назвал пять 
ключевых направлений будущей предвы-
борной программы. Прежде всего необхо-
димо активно и планомерно развивать ин-
фраструктуру – дороги, транспорт, водо-, га-
зо- и электроснабжение, а также диверси-
фицировать экономику региона, создавая 
новые рабочие места и обеспечивая достой-
ный уровень материального обеспечения 
работников независимо от места их прожи-
вания и сферы деятельности.  

Следующее направление – наведение по-
рядка в сфере жилищно-коммунального 
хозяйства.

– Сегодня самая болезненная тема для лю-
дей – рост тарифов на услуги ЖКХ, – отметил 
Виталий Бахметьев. – Много вопросов вызы-
вает и качество жилищно-коммунальных ус-
луг, которое зачастую совершенно не соот-
ветствует их стоимости. Проблем в этой сфе-
ре накопилось много, а ответственность за их 
решение остается на крайне низком уровне. 

Не оставит Виталий Викторович в случае 
избрания и решение проблем села. Там, по 
его мнению, необходимо развивать самые 
разные направления бизнеса, в том числе 
среднего и малого формата, чтобы сельские 
жители, особенно молодежь, смогли реали-
зовать себя в различных сферах, не покидая 
родных мест.

Кроме того, во главу угла участник прайме-
риз ставит заботу о здоровье человека. Поэто-
му Виталий Бахметьев намерен принимать 
самое активное участие в законодательной 
работе по привлечению государственного 
финансирования медицинских учреждений, 
чтобы эти деньги в пропорциональном объе-

ме обязательно доходили до Магнитогорска и 
сельских районов юга области. 

Еще одно направление предвыборной 
программы – решение проблем семьи и по-
пуляризация здорового образа жизни.

Виталий Бахметьев прямо ответил и на 
провокационный вопрос из зала о том, по-
чему принял решение выдвинуть свою кан-
дидатуру на праймериз, не доработав поло-
женного срока на посту главы города.

– Вопросов в муниципалитетах, кото-
рые требуют серьезной проработки на за-
конодательном уровне, более чем достаточ-
но, – сказал Виталий Викторович. – Когда я 
стал главой, первым делом выяснил, с кем 
мне работать в Госдуме, потому что твер-
до убежден в том, что если будет опора, то 
можно трудиться, используя весь потенци-
ал. Поэтому, если меня изберут, то буду про-
должать работать на благо города в единой 
команде с будущим главой Магнитогорска. 
Мое решение продиктовано желанием при-
нести как можно больше пользы избирате-
лям. Ответственности я не боюсь, в моей 
жизни достаточно примеров, которые об 
этом свидетельствуют. Нелегким оказался 
период моей работы в угольной компании. 
Были и задержки по зарплате, и непростые 
разговоры с шахтерами. Но все проблемы 
были преодолены. 

Депутат Госдумы Дмитрий ВЯТКИН, 
следующий участник встречи, рассказал о 
своей законотворческой деятельности. С хо-
ду опроверг слухи о том, что именно он был 
одним из авторов пресловутого закона о ка-
премонте – пожалуй, самого неоднозначного 
и потому непопулярного среди россиян. Дми-
трий Федорович намерен и дальше в случае 
избрания заниматься привычным делом. 

Руководитель Объединения защиты 

прав потребителей Владимир ЗЯБЛИЦЕВ 
высказал намерение представлять интере-
сы земляков и общественной организации 
на региональном уровне.

С интересом аудитория выслушала рассказ 
о работе одного из крупных крестьянских 

хозяйств юга области от его руководителя 
Айдархана КАРСАКБАЕВА. Заместитель 

председателя городского совета ветеранов 

Василий МУРОВИЦКИЙ намерен занимать-
ся в Госдуме военно-патриотическим воспи-
танием подрастающего поколения. 

Интересы прекрасной половины челове-
чества, семейные ценности готова отста-
ивать в Государственной Думе председатель 

общественной организации «Я – женщина» 
Марина СЕРГЕЕВА. О продвижении молоде-
жи во властные структуры говорил другой 
участник праймериз – представитель Сою-

за молодых металлургов Евгений ХОХЛОВ.

Затем возможность рассказать о себе полу-
чили председатель СНТ «Метизник» Павел 

ГОНЧАРОВ и депутат Магнитогорского город-

ского Собрания депутатов Роман КОЗЛОВ.

Стоит отметить, что собравшимся была 
представлена широкая палитра интересов и 
взглядов претендентов на депутатский ман-
дат. Все они продиктованы желанием изме-
нить жизнь избирателей, использовать весь 
имеющийся в регионе потенциал. 

Предвыборный марафон стартовал. Его 
участники – претенденты на выдвижение и 
сами партийцы несут коллективную  ответ-
ственность за выбор того, кто будет предло-
жен для последующего выдвижения кандида-
том в депутаты Государственной Думы ФС РФ 
VII созыва от партии «Единая Россия». 

Фото Дмитрия РУХМАЛЕВА

На старте предвыборного На старте предвыборного 
марафонамарафона
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Совещание прошло 

под председательством главы города 

Виталия Бахметьева при участии 

спикера МГСД Александра Морозова 

и замглавы Вадима Чуприна, 

которые являются 

заместителями председателя 

антинаркотической комиссии. 

С докладом о результатах деятельно-
сти правоохранительных органов по 
противодействию незаконному оборо-
ту наркотиков в 2015 году выступил на-

чальник магнитогорского межрайон-

ного отдела федеральной службы по 

контролю за оборотом наркотиков 

(ФСКН) в Челябинской области Сер-

гей ПИСЬМАК, дополнил данную им ин-
формацию заместитель начальника по-

лиции по оперативной работе Управ-

ления МВД по Магнитогорску Кирилл 

ЧЕРЕПЕНЬКИН.

По данным Сергея Письмака (на фото 
справа), в прошлом году межрайонным от-
делом ФСКН выявлено 252 преступления 
наркотической направленности. Из них 85 
эпизодов было связано с хранением нар-
котических веществ, в 156 случаях опера-

тивники зафиксировали их сбыт. В 2015 го-
ду было расследовано 131 преступление, в 
том числе шесть в отношении организован-
ных преступных группировок, в 19 случаях 
наркополицейские столкнулись с деятель-
ностью групп лиц, которые действовали по 
предварительному сговору. 

За двенадцать месяцев УМВД по Магни-
тогорску выявлено 500 преступлений, для 
сравнения: в 2014 году – 389 эпизодов. Бо-
лее чем в 300 случаях оперативники стол-
кнулись с фактами сбыта наркотических 
веществ. Увеличилось число преступле-
ний, совершенных в составе группы лиц. 
Если в 2014 году было зарегистрирова-
но только одно подобное деяние, то в про-
шлом году их число выросло до 15. В суд на-
правлено 205 уголовных дел. Общий объем 
изъятых наркотических веществ составил 
семь килограммов 342 грамма. Основным 
каналом сбыта наркотиков Кирилл Чере-
пенькин назвал Интернет, методики по 
противодействию сетевым распространи-
телям разработаны, но пока злоумышлен-
ники опережают правоохранителей по ко-
личеству изобретения новых схем. 

По сообщению главного врача ГБУЗ 

«Областной наркологический диспан-

сер» Галины ЕФИМЕНКО, на сегодняш-
ний день в базе наркодиспансера зареги-

стрировано 6,5 тысячи человек с нарколо-
гическими расстройствами. Из этого чис-
ла 15 процентов составляют женщины, 82 
процента всех больных – люди трудоспо-
собного возраста. Среди тех, кто поставлен 
на учет, преобладают лица с зависимостью 
от синтетических наркотиков. 

Удручающе выглядит и еще один стати-
стический факт – 537 подростков состоят на 
учете. Впрочем, на фоне негативных данных 
есть и положительная динамика: 2217 чело-
век прошли лечение в центре на базе нарко-
диспансера. Из них 21 процент поступил на 
реабилитацию повторно, она прошла успеш-
но у 46 процентов, а у 38 процентов пациен-
тов наступила ремиссия. 

Из числа первоочередных мер для сниже-
ния риска распространения наркомании 
Галина Витальевна назвала необходимость 
приобретения специального агрегата, сто-
имость его составляет 42 миллиона рублей. 
В областном министерстве дали положи-
тельное заключение, но покупка может со-
стояться не ранее 2018 года. Виталий Бах-
метьев предложил свою помощь и помощь 
депутатского корпуса для содействия в со-
кращении сроков приобретения столь не-
обходимого прибора. 

Валентина СЕРДИТОВА

Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Для девяти тысяч жителей 

Челябинской области 

компенсационные 

выплаты  

приостановлены. 

С 1 марта управления соци-
альной защиты населения при-
ступили к перечислению ком-
пенсационных выплат в зачет 
уплаченных взносов по капи-
тальным ремонтам. По данным 
министра социальных отно-
шений Челябинской области 
Татьяны НИКИТИНОЙ, на се-
годняшний день на счета юж-
ноуральских льготников на-
правлено более 12 миллионов 
рублей. 

Воспользоваться правом на 
получение компенсации мо-

гут определенные категории 
граждан, имеющих льготы 
федерального или региональ-
ного значения. Так, к феде-
ральным льготникам отно-
сятся инвалиды I и II групп, 
дети-инвалиды и граждане, 
имеющие детей-инвалидов. К 
областным категориям отно-
сятся южноуральцы, достиг-
шие 70-летия. При этом они 
должны быть либо одиноко 
проживающими, либо про-
живающими в семьях, состо-
ящих из пенсионеров стар-
ше 70 лет. Следует учесть, что 
при назначении компенса-
ции региональным льготни-
кам также учитывается ряд 
требований: наличие посто-
янной регистрации и права 
собственности в жилом по-

мещении, одинокое прожи-
вание либо проживание в се-
мьях, состоящих из пенсионе-
ров такого же возраста и стар-
ше. Еще одной особенностью 
является то, что компенсацию 
не смогут получить должники 
по капитальному ремонту. По 
данным регионального мини-
стерства социальных отноше-
ний таковых в нашей области 
насчитали почти девять тысяч 
человек. 

Получить компенсацион-
ные выплаты они смогут толь-
ко после полного погашения 
долга по капитальному ре-
монту. Причем сделать это 
нужно будет до 1 ноября этого 
года, тогда выплата затрат, по-
несенных льготником, с 1 янва-
ря 2016 года будет восполнена в 

полном объеме. Если же долж-
ник рассчитается после 1 ноя-
бря, то начислят деньги лишь 
за последующие месяцы. 

Как отметили в министер-
стве соцотношений, пенси-
онерам уже направлены ком-
пенсации, в процессе – на-
числение на счета жителей 
Челябинской области, име-
ющих инвалидность. Пожилые 
граждане могут получить вы-
платы через почту, банк, путем 
начисления на счета электрон-
ных карт. Выплаты через почту 
осуществляются согласно гра-
фику доставки пенсии. 

«Горячая линия» по вопро-

сам начисления выплат за кап-

ремонт: 31-36-58, 42-22-12, 21-

76-19.

Валентина СЕРДИТОВА

С долгом, с расстановкой…
Компенсацию за капитальный ремонт пока получат не все

Удар по гидреУдар по гидре 
На заседании городской антинаркотической комиссии На заседании городской антинаркотической комиссии 
подвели итоги работы подразделений в 2015 годуподвели итоги работы подразделений в 2015 году

МИК выходит на орбиту
Состоялось первое заседание 
молодёжной избирательной комиссии 
(МИК) Магнитогорска.

Заседание открыла секретарь избира-
тельной комиссии города Наталья Балын-
ская, которая обозначила перспективы ра-
боты МИК. Затем перешли к процедуре вы-
бора председателя МИК. Сразу обозначи-
лись два претендента, которые выступили 
с самопрезентациями. Большинством го-
лосов на должность председателя МИК из-
брана студентка третьего курса МГТУ Оле-
ся Карабаза. На этом же заседании был ут-
вержден план работы МИК на 2016 год. 

Стоп – империи бактерии!
Магнитогорск присоединяется 
к акции «Остановим туберкулёз».

Туберкулез остается актуальной междуна-
родной и национальной медико-социальной 
проблемой. Ежегодно 24 марта отмечают 
Всемирный день борьбы с туберкулезом, уч-
режденный Всемирной организацией здра-
воохранения при активной помощи партнер-
ства «Остановить туберкулез». В поддержку 
этой международной кампании в Челябин-
ской области согласно плану региональных 
профилактических акций с 21 по 28 марта 
проходит информационно-массовая акция 
«Остановим туберкулез». 

Как отметили в МУЗ «Центр медицин-
ской профилактики», в Магнитогорском 
городском округе на диспансерном учете 
состоят 557 человек. Уровень распростра-
ненности туберкулеза с бактериовыделени-
ем как наиболее неблагоприятной формой 
заболевания, составляющей ядро туберку-
леза, в 2015 году составил 54 человека на 
100 тысяч населения. Показатель заболе-
ваемости туберкулезом на территории об-
ласти за пять лет сохраняет тенденцию к 
снижению, но остается сложной эпидемио-
логическая ситуация по туберкулезу среди 
детей. Динамика их заболеваемости имеет 
негативный характер и продолжает расти 
относительно предыдущего года. 

Одним из важнейших и наиболее досто-
верных показателей, характеризующих тя-
жесть эпидемической ситуации по тубер-
кулезу, является смертность от этого забо-
левания. Так, в Магнитогорском городском 
округе в прошлом году умерли от туберку-
леза 52 человека.

В связи со сложившимся в Челябинской 
области положением основной целью ак-
ции является стабилизация эпидемиологи-
ческой ситуации, связанной с распростра-
ненностью туберкулеза в регионе, сниже-
ние уровня заболеваемости, инвалидности 
и смертности от него.

Искорка ненаглядная
Детская шалость с огнём 
может быть опасной.

С начала года в Магнитогорске произо-
шло 56 пожаров. Материальный ущерб со-
ставил более семи миллионов рублей, в ог-
не погибли три человека, еще трое получи-
ли травмы. 

В России ежегодно свыше 30 тысяч пожа-
ров происходят из-за детской шалости с ог-
нем. При этом нередко погибают сами ре-
бята, большинство жертв – дети дошколь-
ного и младшего школьного возраста. В на-
шем городе в прошлом году зафиксировано 
два случая, когда невольными поджигате-
лями стали дети. Один из недавних эпизо-
дов: вечером 14 декабря прошлого года в 
квартире по улице Советской Армии четы-
рехлетний малыш играл с зажигалкой. Ре-
бенок поджег игрушку, от нее огонь пере-
кинулся на шторы. Только чудом трагедии 
удалось избежать. 

– Приближаются весенние каникулы, и 
многие ребята могут оставаться дома од-
ни. Родителям необходимо напомнить де-
тям обязательные меры пожарной безо-
пасности в быту. Оставьте на видном ме-
сте телефоны экстренных служб, дайте де-
тям наказ, что делать в опасных ситуациях, 
– советует государственный инспектор 
ОНД №2 Наталья РУСЛЯКОВА.
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В прошедший четверг в редакции 

газеты «Магнитогорский рабочий» 

был проведен сеанс прямой 

телефонной связи с участием 

председателя регионального 

отделения Всероссийской 

общественной организации 

«Комитет солдатских матерей» 

Тамары Косолаповой. 

Особая миссия
Институт «материнской адвокатуры» по-

лучил официальный статус после регистра-
ции в Министерстве юстиции РФ в 1991 го-
ду. Хотя образовался он и заявил о себе на 
всю страну несколько ранее. И нет ника-
кой военной тайны в том, что во всероссий-
ский комитет солдатские матери объедини-
лись отнюдь не от хорошей жизни. Тогда, 
в 1988 году, внезапно и совершенно немо-
тивированно в ряды вооруженных сил во-
преки действующей системе отсрочек стали 
призывать студентов высших учебных заве-
дений. Это обстоятельство и сыграло роль 
детонатора, взорвавшего общественное 
мнение, которое едва ли не повсеместно ма-
териализовалось в «родительские протест-
ные акции», адресовавшие свои требования 
правительству и Министерству обороны. 

Позже комитет солдатских матерей 
(КСМ) продолжил свою деятельность, взяв 
на себя миссию независимых обществен-
ных наблюдателей, регистрирующих не-
гативные эпизоды в войсках и предающих 
гласности факты нарушения прав призыв-
ников и военнослужащих срочной службы. 
Предметом особой тревоги солдатских ма-
терей в то время была, в частности, весь-
ма распространенная в частях и подразде-
лениях практика «махровой дедовщины», 
при которой молодежь регулярно подверга-
лась притеснениям со стороны старослужа-
щих, культивирующих воровство, униже-
ния и насилие, приводящие к физическим 
увечьям и провоцированию суицидов. В до-
вольно короткое время филиалы Всероссий-

ской общественной организации КСМ по-
явились во многих регионах страны, в том 
числе и в Челябинской области. 

Под материнским 
контролем

На Южном Урале местное отделение КСМ 
более двадцати лет возглавляет жительни-
ца Магнитогорска Тамара Косолапова, ко-

торой сограждане присвоили титул «глав-
ной солдатской мамы». Помимо борьбы с 

«дембельским беспределом» активистки 
КСМ отправлялись в охваченные огнем ло-

кальных войн территории на Северном Кав-
казе, куда они доставляли гуманитарную 

помощь, навещали раненых в госпиталях 
и принимали участие в розыске пропавших 
без вести. По словам Тамары Николаевны, 
на сегодняшний день в армии уже произош-
ли весьма важные перемены, свидетель-
ствующие об устойчивой тенденции оздо-
ровления. В войсках не на словах, а на деле 
проявляют серьезную заботу о том, чтобы 
новое пополнение как можно скорее адап-
тировалось к условиям армейской службы, 
было обеспечено необходимым обмундиро-
ванием, медицинскими услугами и здоро-
вым питанием. Под пристальным контро-
лем офицеров – безукоризненное соблюде-
ние дисциплины, исключающее неуставные 
взаимоотношения. Словом, служба нала-
живается достойно современным требова-
ниям. Об этом сообщают домой сами воен-
нослужащие. Хотя некоторые нарекания 
еще звучат. Чаще всего на качество «солдат-
ской каши» – разносолов и пирожных никто 
не требует, но «мясо в борще не помешает». 

Тем временем активисты местного КСМ 
продолжают навещать магнитогорских 

парней по месту службы в различных угол-

ках России. Постоянно поддерживают связь 
с командирами подразделений, «вооружив-

ших» мам своими сотовыми координатами. 

А «на дому» ведут консультационно-просве-
тительскую работу среди родителей при-

зывников. Помимо этого проводят различ-

ные мероприятия для родителей и призыв-
ников, при возможности приглашают при-

нять участие солдат срочной службы из 
подразделений, дислоцирующихся возле 
Магнитогорска. Если такие встречи устро-
ить удается, стараются угостить солдат чем-
нибудь вкусненьким, пирожками, напри-
мер, чтобы и самим хватило, и сослужив-
цам немножко отвезли – для того, чтобы, не-
ся службу под Магнитогорском, на минутку 
почувствовали себя как дома. В организа-
ции и проведении этих акций местному 
КСМ всегда помогают и городская власть, и 
Магнитогорский металлургический комби-
нат, и представители депутатского корпуса 
разных уровней. 

Вопрос – ответ
– Нынче из нашего города на службу при-

зовут около пятисот человек, – рассказыва-
ет Тамара Николаевна. – Нас приглашают на 
встречи в школы, училища. Стараемся снаб-
дить будущих призывников конкретной ин-
формацией, чтобы имели представление о 
том, что их ждет в ближайшем будущем. В 
нынешнем году изменений в законодатель-
стве нет, срок службы, как и прежде, – один 
год. Сначала по повестке призывник должен 
прибыть с паспортом и приписным свиде-
тельством на медицинскую комиссию. Ес-
ли молодого человека признают годным 
для службы, он идет на призывную комис-
сию, в которой участвуют начальник призы-
ва, представители власти, юристы. Сначала, 
конечно же, выясняют, где парень сам хотел 
бы служить. Чаще всего стремятся в элит-
ные войска – ВДВ, в радиотехническое под-
разделение, в военный оркестр. Если есть 
«конкретные наряды на специальный про-
филь», стараются идти навстречу. 

Вопросы по телефону «прямой линии» за-
давали самые разные: некоторые, напри-
мер, хотели получить подробный инструк-
таж для будущего защитника Родины на 
уровне «как правильно служить». Тут са-
мое подробное наставление заключается 
в нескольких словах: служить надо исклю-
чительно по уставу. Интересовались и дру-
гими рекомендациями. Вплоть до того, что 
положить в дорожную сумку сына. Совет 
один: кладите самое необходимое, так, что-
бы не пришлось кроме сумки еще и чемодан 
с собой брать. А дорога покажет, что оказа-
лось лишним. 

Вообще же обращаются к нам не только 
родители именно призывников. К примеру, 
только что в формате «прямой линии» зво-
нила мама, сын которой уже давно отслу-
жил, еще во время чеченской кампании. А 
нынче – банальный случай: за рулем авто-
мобиля нарушил Правила движения, по-
вздорил с представителем ГИБДД. До руко-
прикладства, слава богу, дело не дошло, од-
нако успел обложить представителя власти 
«непарламентской лексикой». Суд. По при-
говору – денежный штраф или определен-
ная сумма часов отработки. С таким «резю-
ме» неизбежны проблемы с устройством на 
работу. А он высококлассный каменщик –
что делать? Конечно, для начала придется 
исполнить решение суда. А потом все-таки 
поищем варианты трудоустройства. 

Подавляющее большинство звонков, при-
нятых на «прямой линии», касались про-
блем, сопряженных с неблагополучным со-
стоянием здоровья призывников. Разуме-
ется, это вопросы не просто частные, но и 
деликатные, сугубо конфиденциальные, 
требующие более глубокого анализа и во 
всяком случае не решаемые в формате ко-
роткого телефонного разговора. Это вовсе 
не означает, что проблема, как говорят, ту-
пиковая. Практика показывает, что выходы 
из ситуации существуют совершено закон-
ные и не предполагающие банального укло-
нения от службы. Однако, повторю, для это-
го необходима подробная, детальная, очная 
консультация. Прием граждан мы прово-
дим в помещении Орджоникидзевского во-
енкомата по адресу: улица Чкалова, 6/1, 
каждый четверг с 14.00 до 16.00. Звонить 
по телефону 8-906-853-91-22.

Алексей ТЮПЛИН
Фото автора 

«Как родная меня мать «Как родная меня мать 
провожала…»

На идеалах чести и долга
В Магнитогорске пройдёт открытый турнир по русскому рукопашному бою.
Соревнования посвящаются 20-летию деятельности негосударственного образовательного учреж-

дения «Учебный центр специальной подготовки «Славяне», тренерско-инструкторский состав кото-
рого все эти годы был и остается главным организатором и вдохновителем уникального спортивного 
праздника. Сегодня это региональный турнир с профессиональным судейским составом и участника-
ми, имеющими высшие спортивные достижения как в России, так и за рубежом. Постоянными участ-
никами турнира являются наиболее подготовленные частные и государственные силовые структуры, 
что способствует повышению авторитета службы в Вооруженных силах России, силовых структурах 
МВД и частной охраны. 
Главная особенность турнира заключается в его открытости и стремлении объединить людей, ин-

тересующихся боевыми искусствами, для обмена опытом, повышения технического мастерства и вос-
питания подрастающего поколения на идеалах русских воинов, чести, долга, в духе патриотизма и 
любви к Родине. Правила соревнований позволяют вести бой представителям практически любых 
единоборств без ущерба для своей техники. На протяжении многих лет турнир собирает сотни пер-
спективных бойцов города и региона, которые в условиях полноконтактного боя, максимально при-
ближенных к реальным, представляют свои школы и секции боевых искусств. Это мероприятие явля-
ется ярким событием не только для нашего города, но и для всего Уральского региона. Соревнования  
пройдут 26-27 марта на площадке СДЮСШОР №8.

Выходи строиться!
Сроки весеннего и осеннего призыва в ар-

мию указаны в статье 25 Федерального Зако-
на «О воинской обязанности и военной служ-
бе». Призыв граждан на военную службу осу-
ществляется в весенний и осенний призыв 
на основании указа Президента РФ.

Весенний призыв начинается 1 апреля и 
длится до 15 июля включительно. Исключе-
нием по срокам весеннего призыва являют-
ся граждане, проживающие в отдельных рай-
онах Крайнего Севера. Они призываются на 
службу только с 1 мая по 15 июля. В весенний 
призыв не призываются граждане, прожива-
ющие в сельской местности и непосредствен-
но занятые на посевных и уборочных работах. 
Педагогические работники образовательных 
учреждений призываются в армию с 1 мая 
по 15 июля.

Неделя с небольшим осталась 
до начала весенней призывной кампании в России
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С 24 по 31 марта 

при поддержке 

Министерства культуры 

Российской Федерации, 

министерства культуры 

Челябинской области 

и Магнитогорской 

государственной 

консерватории 

имени Глинки 

в нашем городе пройдет 

XХVI Всероссийский 

конкурс исполнителей 

на духовых и ударных 

инструментах 

«Уральские фанфары». 

«Тысячи молодых исполни-
телей более чем из пятидесяти 
городов России и ближнего за-
рубежья стали его участника-
ми, для многих из них это пер-
вая ступень к будущей профес-
сии. Сотни юных музыкантов 
пополнили ряды педагогов, ди-
рижеров духовых, эстрадных, 
оперных, симфонических орке-
стров нашей страны и зарубеж-
ных коллективов. Не сомнева-
юсь, что и на этом конкурсе бу-
дут открыты новые имена, ко-
торые станут продолжателями 
традиций российской школы 
исполнительства», – написал 
в своем приветствии участни-
кам конкурса министр куль-

туры Челябинской области 

Алексей БЕТЕХТИН.

Особенностью конкурса яв-
ляется то, что он проводится 
вне зависимости от ведомствен-
ной принадлежности исполни-
телей и не только в статусе об-
ластного, но и регионального, 
что дало возможность участия 
в музыкальном форуме юным 
музыкантам из городов и сел 
всего Уральского региона, Си-
бири и Севера нашей страны. 
В 1987 году право открытия 
I конкурса «Уральские фанфа-
ры» было предоставлено  Маг-
нитогорску. С 1993 года «Ураль-
ские фанфары» разделены на 
три составные части: конкурс 
оркестров проводится в Челя-
бинске, исполнители на духо-
вых и ударных инструментах 
показывают свое мастерство в 
Магнитогорске, а ансамбли – в 
Златоусте. С 2001 года «Ураль-
ские фанфары» получили все-
российский статус, а начиная с 
XVII конкурса их участниками 

стали не только дети, но и сту-
денты средних и высших учеб-
ных заведений.

В этот раз, по словам испол-
нительного директора конкур-
са заслуженного работника 

культуры РФ Валерия СЕМЕ-

НОВА, на сцене Магнитогор-
ской консерватории соберутся 
около 160 исполнителей на ду-
ховых и ударных инструмен-
тах  – лучшие молодежные си-
лы из Москвы, Екатеринбурга, 
Саратова, Уфы, Казани, Сургу-
та, Новосибирска, Ханты-Ман-
сийска и других городов. Маг-
нитку представят исполнители 
из музыкального лицея, Маг-
нитогорской государственной 
консерватории имени Глинки, 
ЦЭВД «Камертон», Дома музы-
ки, детской музыкальной шко-
лы №3 и детских школ искусств 
№4 и 6. Все участники будут 
разделены на три группы – на-
чальное звено, куда войдут уча-
щиеся музыкальных школ и 
школ искусств, студенты учи-
лищ и консерваторий. 

Организационный комитет
конкурса во главе с ректо-

ром Магнитогорской государ-
ственной консерватории име-
ни Глинки Натальей Вереме-
енко учредил два «Гран-при» 
– для победителей младшей 
возрастной группы и студентов 
училищ и консерваторий. Оце-
нивать мастерство участников 
будет жюри под председатель-
ством профессора Саратовской 
государственной консервато-
рии имени Собинова Андрея 
Косенко. 

«Уральские фанфары» – это 
не только хорошая школа для 
педагогов и участников, но и 
большой праздник для люби-
телей музыки. Во время прове-
дения конкурса в большом за-
ле консерватории с 18.30 будут 
проходить концерты: 25 мар-

та – «Дети играют джаз», в ко-
тором принимают участие со-
листы, ансамбли музыкальной 
школы-лицея МаГК, ЦЭВД «Ка-
мертон» (художественный ру-
ководитель программы – Павел 
Трофимов), 26 марта состоятся 
выступления детского духово-
го оркестра Дома музыки (ху-
дожественный руководитель 

и дирижер Валерий Семенов) 
и сводного городского детско-
го духового оркестра (дириже-
ры Вероника Панкеева, Вале-
рий Семенов). 28 марта свое 
искусство покажет духовой ор-
кестр Магнитогорской государ-
ственной консерватории имени 
Глинки (дирижер Данил Ива-
нов). 29 марта выступит ла-
уреат международных и Все-
российских фестивалей джаз-
оркестр МаГК (художествен-
ный руководитель и дирижер 
Семен Мазурок). 30 марта в 

14.00 и 15.00 соответствен-
но проведут свои мастер-клас-
сы заслуженный артист Рос-
сии профессор Саратовской го-
сударственной консерватории 
имени Собинова Андрей Косен-
ко (кларнет) и заслуженный де-
ятель искусств РФ профессор 
Уральской государственной 
консерватории имени Мусорг-
ского Валентин Ивукин (тру-
ба), в 17.00 этого же дня лауре-
аты конкурса дадут заключи-
тельный гала-концерт.

Елена ПАВЕЛИНА

Фото предоставлено МаГК

Молодым исполнителям предстоит собраться с духом

Быть настоящим Быть настоящим 
трубачомтрубачом

Отдел УФМС России по Челябинской об-

ласти в Правобережном районе города 

Магнитогорска информирует:

31 декабря 2016 года прекращают действовать нор-

мы Федерального закона от 31.05.2002 года №62-ФЗ 

«О гражданстве Российской Федерации», направлен-

ные на урегулирование правового статуса отдельных 

категорий лиц, находящихся на территории Россий-

ской Федерации. Гражданам, которые на сегодняш-

ний момент проживают по паспортам бывшего СССР 

с неурегулированным правовым статусом на террито-

рии РФ, необходимо обращаться в отдел УФМС по ме-

сту фактического проживания – по районам. Правобе-

режный – пр. Карла Маркса, 168; Орджоникидзев-

ский – ул. Ворошилова, 30; Ленинский – пр. Карла 

Маркса, 27.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Праздник в новых стенах
Союз пенсионеров «Светёлка» 
вновь распахнул двери. 

Около двух лет назад членам этого объе-
динения пришлось покинуть «квартиру» в 
одном из жилых домов по улице Советской, 
которой требовался срочный ремонт. Одна-
ко активисты не оставили любимые заня-
тия: в районных центрах социальной помо-
щи и Доме учителя выступал хор «Светел-
ка», на дому у ветеранов собирались чле-
ны кружка «Умелые руки» и литературного 
клуба. Ныне администрация Правобереж-
ного района предоставила «светелкинцам» 
часть своих цокольных помещений.

– Новоселье стало возможным благода-
ря ходатайству председателя городского со-
вета ветеранов Валерия Филиппова и под-
держке главы Правобережной администра-
ции Надежды Ефремовой. Мы благодарны 
всем людям и организациям, которые не 
оставили нас, – говорит председатель со-

юза пенсионеров «Светелка» Тамара 

ЖАРКОВА. – Как любым новоселам, нам 
предстоят приятные хлопоты. Одну комна-
ту мы уже подготовили к приему гостей – по-
ставили мебель, развесили картины, пенси-
онер Виктор Гурьянов помог и вешалки для 
одежды прибить, и шкаф собрать, и зеркало
повесить.

В этом году исполняется 17 лет, как Та-
мара Яковлевна по предложению Право-
бережной администрации возглавила 
общественную организацию ветеранов 
«Светелка». Энергичный руководитель 
организовала при союзе парикмахерскую, 
швейный цех, мастерские по ремонту обу-
ви и часов, где для ветеранов действовал 
льготный тариф. При ее поддержке хор 
стал участником всероссийского фести-
валя народной песни имени Заволокина, 
выступал на городских и загородных пло-
щадках. При общественной организации 
работали кружки, где собирались руко-
дельницы, самодеятельные поэты, худож-
ники и музыканты. Символично, что од-
ним из первых мероприятий в новом по-
мещении стал праздник «Материнская 
молитва», ведь почти все женщины из об-
щественной организации – сами мамы и 
бабушки. В празднике деятельное участие 
приняли председатель культмассовой ко-
миссии городского совета ветеранов Га-
лина Брянская и два ансамбля  – «Светел-
ка» (аккомпаниатор Анатолий Степанов) 
и «Гармония», в исполнении которых про-
звучали песни «Материнская молитва», 
«Звездочка тучку задела», украинский 
«Рушник» и другие. Ветераны вновь ощу-
тили радость от возможности собираться 
вместе, слушать хорошие песни и строить 
планы на будущее.

Елена ПАВЕЛИНА

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Мухамедьяновым И. М. (ул. им. газеты «Правда», д. №14а, ООО 
«ГЕОФОРМАТ-М», т.: 43-66-03, 8-982-306-83-98, квалификационный аттестат №74-13-560 от 
23.05.2013 г.) в отношении земельного участка с кадастровым №74:33:0211002:25, расположенного 
по адресу: Челябинская область, г. Магнитогорск, ул. Ангарская, 110, выполняются кадастровые ра-
боты по уточнению местоположения границ земельного участка. 

Заказчиком кадастровых работ является Аверина Клавдия Тимофеевна (пр. Ленина, д. №122, 
корп. 2, кв. 13, т. 8-906-851-23-66).

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы состоится по 
адресу: ул. им. газеты «Правда»,  д. №14а (ООО «ГЕОФОРМАТ-М»), 29 апреля 2016 г. в 10.00.

Ознакомиться с проектом межевого плана земельного участка, направить  возражения по про-
екту межевого плана, требование о проведении согласования местоположения границ земельных 
участков на местности можно с 21 по 28 апреля 2016 г. по адресу: ул. им. газеты «Правда»,  д. №14а 
(ООО «ГЕОФОРМАТ-М»),  т.: 43-66-03, 8-982-306-83-98.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местополо-
жение границы:

1) Челябинская область, г. Магнитогорск, ул. Енисейская, 109, кадастровый номер участка 
74:33:0211002:72.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок.

Обращайтесь – вам помогут
На базе ГБУЗ «Областная психоневрологическая боль-

ница №5» работает «телефон доверия» (30-30-55), по ко-
торому специалисты больницы оказывают психологиче-
скую помощь населению Магнитогорска и близлежащих 
районов. «Телефон доверия» работает  с понедельника по 
пятницу с 16 часов вечера до 7 часов утра. Консультиро-
вание проводится бесплатно и анонимно.

Звоните на «горячую линию»
В Магнитогорске в постоянном режиме работает те-

лефон «горячей линии».
Сообщения, которые содержат информацию о фак-

тах нарушения трудового законодательства в части не-
официального оформления трудовых отношений, не-
выплаты заработной платы и применения «конверт-
ных схем», принимаются с 9.00 до 17.00 по телефонам: 
49-84-51, 26-06-38.
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